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長野西ロータリークラブ

会長／清水 光朗 幹事／小山 浩太郎 クラブ会報委員長／轟 修平

SAA／村田 弘志 副 SAA／西沢 徹

会長挨拶 清水光朗会長

皆様､ こんにちは｡ 本日は先週の伊東義次 北

信第一グループガバナー補佐によるガバナー補佐

事前訪問例会に引き続いて､ 望月宗敬 2600地区

ガバナーをお迎えしてのガバナー公式訪問例会で

ございます｡

今回､ ガバナー公式訪問でお越しいただいた､

望月ガバナーは2015－2016年度の活動地区テーマ

を ｢思い起こそう ロータリーの心と原点｣ とし

て近年の会員減少傾向にあり､ ために事業費や運

営費が縮小する中でのロータリ事業を運営してい

くために､ 様々なロータリー改革案に対して積極

的に取り組んでおられます｡

もとより､ 当長野西クラブも ｢明朗にして品位

あるクラブ｣ を標榜しつつ､ 先輩諸氏と現役メン

バーのたゆまぬ努力により創立より30年の歳月を

刻んでまいりましたが､ 本年度の望月ガバナーが

お持ちの三つのロータリー観 ｢ロータリーは人生

の学びの場｣ ｢ロータリーは楽しく｣ ｢シンプル・

ロータリー｣ とも重なる部分も多く､ 学ぶところ

も多いかと思います｡

後ほど､ 望月ガバナーに胸の内を熱く語ってい

ただきたいと思います｡

それでは､ 本日のガバナー公式訪問例会､ よろ

しくお願いします｡

幹事報告 小山浩太郎幹事

・例会前に望月宗敬ガバナーと伊東義次ガバナー

補佐と会長､ 幹事とで懇談会をしました｡

・次週９月25日第３回クラブ協議会開催 11：45

・10/25秋の親睦ゴルフと松茸鍋懇親会

10/24森林 (もり) 例会の出欠を早めにお願い

します｡

お知らせ 綿貫隆夫パストガバナー

私は､ ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス

(SO) 日本・長野の理事を務めさせて頂いており

ます｡ 11月14日にSOのチャリティコンサートが

ホクト文化ホールで開催されます｡ クラリネット・

チェロとピアノの三重奏で演奏者はとても著名な

方が特別出演されます｡ この機会に是非お越しく

ださい｡ そして東京オリンピック､ パラリンピッ

クにSOが参加するようですし､ 活動資金につい

ても是非企業の皆さんにも協賛いただけると有難

いと思います｡ どうぞよろしくお願いします｡

※スペシャルオリンピックスとは､ 知的障害のあ

る人たちに様々なスポーツトレーニングとその成

果の発表の場である競技会を､ 年間を通じ提供し

ている国際的なスポーツ組織｡ SOは非営利活動

で､ 運営はボランティアと善意の寄付によって行

われています｡

９／25 本日のプログラム

ゲスト卓話 ヨンジャンサントスさん

第1355回例会 2015年 (平成27年) ９月18日 (金) ガバナー公式訪問例会

世界へのプレゼントになろう
Be a Gift to the World



出席・ニコＢＯＸ報告 飯田弘己例会運営委員
９/18 (会員53名) 出席37名前々回修正出席率87.50％

ゲスト 望月宗敬ガバナー (松本 RC)

宮澤次郎地区副幹事 ( 〃 )

伊東義次ガバナー補佐 (長野西 RC)

☆出席者全員からガバナーを歓迎して1,000円ずつ☆

・布施慶典さん・林 智成さん・飯田弘己さん

・池田修平さん・井上明彦さん・北川原健さん

・小林健治さん・小出昭雄さん・小池裕孝さん

・小山浩太郎さん・松本克幸さん・南 信行さん

・宮原友昭さん・村田秀雄さん・村田弘志さん

・中野欣哉さん・西沢 徹さん・野村泰久さん

・大橋東二郎さん・斎藤 泉さん・坂井史明さん

・関 幸博さん・清水光朗さん・高橋英司さん

・高井 亘さん・竹村利之さん・竹内喜宜さん

・瀧澤 聡さん・若麻績信昭さん・山口和彦さん

・山本博昭さん

・望月宗敬ガバナー☆伊東ガバナー補佐には､ 大

変ご尽力いただいております｡

・柄澤重登さん☆税理士として待望のガバナーで

す｡ 望月ガバナーを歓迎します｡

・綿貫隆夫さん☆望月ガバナーの意欲に期待して

います｡

・合 計 41,500円 ・累 計 265,071円

ゲ ス ト 卓 話 望 月 宗 敬 ガ バ ナ ー

今日は望月宗敬ガバ

ナーをお迎えしての例

会です｡ ご同行された

宮澤次郎地区副幹事､

伊東義次ガバナー補佐､

綿貫隆夫パストガバ

ナーもおそろいになり

ました｡ ガバナーはパ

ワーポイントを使用さ

れ 2015～2016年度 RI会長方針から始まりロータ

リーの変化､ I serveとWe serveどこが違うの？､

職業奉仕の変遷等々興味深いお話をされ有意義な

例会となりました｡

尚､ 望月ガバナーの公式訪問資料は長野西ロー

タリークラブホームページに掲載してありますの

でご覧下さい｡

例 会 案 内

10月２日 ゲスト卓話 堀内 祥子さん

(ミールケア 管理栄養士)

｢ジィ～ジ！元気に長生きイキしてね！｣


